

Otro Ilustre pinareño con el Escudo

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 04 Julio 2019 15:15

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 13480

Hace solo unos días un ilustre pinareño recibió de la Asamblea Provincial el Escudo, galardón de más valía con el que se reconoce a personalidades que hayan contribuido al bienestar o desarrollo vueltabajero.

El historiador Enrique Giniebra Giniebra, nacido en el municipio Guane, el 15 de julio de 1956, hijo de Alejandro y María, de estirpe campesina, fue el merecedor, como una suma más a su currículo, enriquecido desde pequeño por una educación humilde, pero muy honrada.

Como todo joven que se forjó con la Revolución y aprovechó sus beneficios, cuando académicamente estaba preparado se incorporó al IV Contingente del Destacamento Pedagógico Manuel Ascunce Domenech en la especialidad de Historia, a la que ha honrado sobremanera.

En esa época simultaneó responsabilidad como secretario del Comité de la UJC en la escuela secundaria básica Comandante Pinares y miembro del Consejo de la FEU en la Unidad Pedagógica Rafael María de Mendive, en Sandino, donde en primer año de la carrera le otorgaron la condición de alumno ayudante; donde luego se sumó como profesor de estudiantes del V Contingente.

Por sus resultados comenzó a trabajar como profesor en el Instituto Superior Pedagógico, en Pinar del Río, y fue elegido secretario general de la UJC de la Facultad de Humanidades por dos años consecutivos y ocho años como Secretario General del núcleo del Partido en el Departamento de Historia y Ciencias Sociales.

Ahora, con una fructífera tarea, muestra entre sus éxitos las condiciones de fundador de la Unión Nacional de Historiadores de Cuba, desde 1983 en la que ha ocupado diferentes responsabilidades.

Se ha destacado con sus publicaciones en la prensa, radio y televisión y del año 83 hasta el 2013 coordinó el Consejo Editorial del suplemento Nuestra Historia, que se publicaba trimestralmente en Guerrillero.

Otro Ilustre pinareño con el Escudo

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 04 Julio 2019 15:15

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 13480

Desde 1996 hasta 2007 asumió la dirección del Museo Provincial de Historia, para donde pasó como presidente del Consejo Científico para los estudios históricos y patrimoniales del Comité Provincial del Partido.

En la actualidad es miembro del Consejo Editorial del Instituto Cubano del Libro; también miembro del Consejo Asesor de la Oficina para el Desarrollo Integral de la Península de Guanahacabibes, tiene otras responsabilidades históricas en el Comité Provincial del Partido y presidente de la Comisión que atiende el proyecto de la historia del Partido Comunista de Cuba en la demarcación vueltabajera.

Desde 1998 es master en Desarrollo Social Caribeño, otorgado por la Universidad de La Habana y Costa; en 2007 obtuvo categoría docente de Profesor Auxiliar y desde 2009 la de Investigador Auxiliar concedida por la Academia de Ciencias de Cuba.



Entre sus premiaciones está la Orden por la Cultura Nacional, y las distinciones Emilio Bacardí, Fernando Portuondo, Raúl Gómez García, por la Cultura Nacional, Juan Tomás Roig y Diploma Utilidad de la Virtud.